

Con la “guerra”, madrugan al país

Escrito por ROGELIO GÓMEZ MEJÍA
Sábado, 26 de Febrero de 2011 13:31

{vozmestart}

Con la “guerra”,

madrugan al país

ROGELIO GÓMEZ MEJÍA

“Unos arman el baile y otros lo gozan...”.

Mientras el subcomandante Marcos desde su incógnito cuartel advierte concordante con el sentido común de que la “*guerra*” del presidente designado Felipe Calderón es un gran negocio con jugosas ganancias para voraces apátridas sedientos de fortunas y poder aunque esto dejará miles de muertos más y destruirá la nación y al tejido social con la engañada complacencia del capital extranjero, *“nuestro”* Congreso de la Unión permanece extraviado en las delicias de los tan acomodaticios como farsantes procesos electorales, rueda de la fortuna para las nuevas camadas de millonarios, ajeno y cómplice del generoso presupuesto de 366 mil millones de pesos para el Ejército, Marina, procuradurías y la cauda de policías federales con sus genios fílmicos a la Genaro García Luna y gobernadores priistas y demás que se mecen en *“partidas”* con cargo a los contribuyentes paganos muchos con sus vidas, sin esperanzas de rescate para nadie.

En tanto el avance de los capitalistas extranjeros penetra avezado para engullir con sus insaciables fauces la riqueza nacional con el descarado apoyo del gobierno federal y estatales, como por ejemplo simple en Ensenada, Baja California, donde el consorcio Sempra Energy, *“fo rtalecido”* por mercenarios y poderosos políticos como los ex presidentes Ernesto Zedillo Ponce de León, Vicente Fox Quesada y el ejecutivo actual designado Felipe Calderón Hinojosa, así como los gobernadores panistas, Eugenio Elorduy Walther y el actual, Guadalupe Osuna Millán, consintieron con la ciega obediencia de incondicionales y sumisos subordinados, como la hija

Con la “guerra”, madrugan al país

Escrito por ROGELIO GÓMEZ MEJÍA
Sábado, 26 de Febrero de 2011 13:31

de Elorduy, Erika, prestanombres con su
“nacional”

empresa Energía Costa Azul (ECA) membrete de la poderosa “Sempra” para gestionar licencias y autorizaciones para los tendidos de gaseoductos y construcción de la gigantesca planta receptora del energético importado de Indonesia con el aplauso de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), dependencia de la Secretaría de Energía en manos de apátridas como Dionisio Pérez Jácome y Víctor Lichtinger quienes aprobaron en su tiempo obsequiosos todos los permisos necesarios para que Sempra concluya su proyecto monopólico elucubrado desde 1996 para abastecer gas natural a sus engañados clientes de California y los mercados que se sumen de Baja California, Chihuahua y Durango a sabiendas que dicho consorcio

gringo

fue sancionado con 800 millones de dólares por desviar abastos de gas de sus plantas en San Diego en mañosa estafa de simulada escasez para subir más del 100 por ciento sus precios y por la

Foreing Corrupt Practices Act

estadounidense que no permite la instalación de industrias peligrosas en sus costas como acá, donde bastó que

papi

Elorduy como gobernador del estado se hiciera socio del oligopolio citado para que secretarios, procuradores y funcionarios menores tejieran una malhadada conspiración escudados en normas reglamentarias violatorias de la Constitución y aplicación de leyes a capricho con codiciosos empresarios

proyanquis

, para entregar en servicial bandeja la explotación de nuestras riquezas naturales a magnates extranjeros que en Estados Unidos sus leyes no les permiten.

Según la denuncia del aguerrido alcalde de Ensenada Enrique Pelayo Torres, del diputado perredista José Narro Céspedes, de quien fuera diputado Jaime Martínez Veloz, y del regidor Joaquín Bolio Pérez, la violación de leyes y reglamentos de las facultades del ayuntamiento del uso del suelo entre otras, concedidas por el artículo 115 constitucional, obligan incluso a la demolición de las instalaciones de la gasera ECA, a la que se han opuesto incluso con fuerzas del ejército y la policía federal, el actual gobernador panista José Guadalupe Osorio Millán, el ejecutivo federal Felipe Calderón, quien inauguró la planta en agosto del 2008, y desde luego el actual titular de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), Francisco Javier Salazar Diez Sollano hijo del... *yunquista* ex secretario del Trabajo del mismo nombre, verdugo de los trabajadores aún sepultados en las minas de Pasta de Conchos y de los reprimidos jornaleros de Sicartsa en Michoacán que saben de su mano dura, y quien advirtió al edil priísta de Ensenada, Enrique Pelayo, que no puede clausurar, como lo hizo con la planta almacenadora y exportadora de gas natural licuado ECA, de la hija del ex gobernador Elorduy y membrete del emporio Sempra, socio de la holandesa Shell, “pues sólo así promoverá el desarrollo nacional”...y esa autoridad “trata de dotar al país de la infraestructura necesaria para garantizar la seguridad energética...por lo que declara esa empresa “como de utilidad pública” y determina...”que sólo la CRE puede aplicar clausuras, cuando (haya empresas) que

Con la “guerra”, madrugan al país

Escrito por ROGELIO GÓMEZ MEJÍA
Sábado, 26 de Febrero de 2011 13:31

representen peligro grave para personas o sus bienes...”. Entonces ¿con quién están?

Bala perdida

En esas historias de terror, donde los nombres de funcionarios importantes y admirados empresarios involucrados en negocios turbios sobran, aparecen mensajes alentadores al pueblo del ejecutivo FCH, de que con “sacrificios” pero “estamos” logrando superar las crisis; y como respuesta, todo el ciberespacio se entera de los fabulosos sueldos de 254 mil pesos de los diputados y más de los senadores, más fondo de ahorro, seguro de vida superior al de los policías, gastos funerales, y 330 mil de los Consejeros del IFE, 347 mil a ministros, 343 mil a magistrados, etcétera, que, frente a los escuálidos 54 pesos del salario mínimo, nos ánima pensar que algún día la equidad llegue al pueblo. Digo.

Con la "guerra", madrugan al país

Escrito por ROGELIO GÓMEZ MEJÍA
Sábado, 26 de Febrero de 2011 13:31



{vozmeend}